

Leipzig ist stolz auf sein Neuseenland. Wo vor einigen Jahren noch riesige dunkle Braunkohlelöcher zu sehen waren, ist in den vergangenen Jahren eine zusammenhängende Seenlandschaft entstanden. Diese Region ist auch Thema auf der Leipziger Wassersportmesse Beach & Boat vom 16. bis 19. Februar. Im vorliegenden O-Ton-Paket stellt Sportbürgermeister Heiko Rosenthal die Chancen der Landschaft für Leipzig vor, erklärt was der "Grüne Ring" ist und macht allen Kitesportfreunden etwas Hoffnung.

**Anmoderation:**

**Im vorliegenden O-Ton-Paket antwortet Sportbürgermeister Heiko Rosenthal auf folgende Fragen:**

1. Was ist der Grüne Ring?
2. Welche touristischen Perspektiven bietet das Leipziger Neuseenland?
3. Wo genau liegen die behördlichen Schwierigkeiten zur Entwicklung des Leipziger Neuseenlandes?
4. Gibt es Hoffnung für alle Kitesurfer, dass das Kiten auf Leipzigs Seen wieder legalisiert wird?
5. Welcher See wird das sein?
6. Welche Strategien gibt es, dass Leipziger Neuseenland auch in der Vermarktung auf eine Ebene mit Sachsens Aushängeschildern wie beispielsweise der Sächsischen Schweiz zu bringen?